

# \$20

**CAD Rebate on Thermacell  
E55 Repellers**

**CAD de rabais sur les chasse  
moustiques E55 de Thermacell**



# THERMACELL®

To redeem, send in  
this card, the store  
receipt, and UPC code  
on bottom of box to:

Pour encaisser votre  
coupon rabais, veuillez nous  
transmettre cette carte, avec  
votre facture du magasin et  
le code CUP découpé du bas  
de la boîte, à l'adresse  
suivante :

**Offer #2475**  
**PO Box 5059**  
**White Plains NY 10602**

Name \_\_\_\_\_  
Nom \_\_\_\_\_

Address \_\_\_\_\_  
Adresse postale \_\_\_\_\_

City \_\_\_\_\_ Province \_\_\_\_\_ Postal Code \_\_\_\_\_  
Ville \_\_\_\_\_ Code Postale \_\_\_\_\_

Telephone \_\_\_\_\_ Email \_\_\_\_\_  
Numéro de téléphone \_\_\_\_\_ Adresse Courriel \_\_\_\_\_

**PLEASE PRINT LEGIBLY**

Rules: Valid **ONLY** for Qualifying  
Devices Listed on Back

**VEUILLEZ ÉCRIRE DE  
MANIÈRE BIEN LISIBLE**

RÈGLEMENTS : Valide  
**UNIQUEMENT** sur les appareils  
admissibles listés à l'endos

**Scan** to submit form digitally

**Balayer** pour soumettre le  
formulaire numériquement



## Qualifying Devices Appareils admissibles



| SKU       | UPC          |
|-----------|--------------|
| E55XCA    | 843654004969 |
| E55BCA    | 843654005140 |
| E55SCA    | 843654005133 |
| E552CHRCA | 843654007014 |

This mail-in rebate offer is applicable only to Canadian end-user customers who are at least eighteen (18) years of age and have reached the age of majority in their state, province, or territory of residence at the time of submitting a rebate request. The offer is valid only with purchases made between May 1, 2024 and July 31, 2024 of the Thermacell products listed on the back of this rebate form. To be eligible, participants must have a valid Canadian mailing address; P.O. boxes are not accepted. Rebate requests must be postmarked by December 31, 2024. Rebates will be issued virtually via email, requiring a valid email address. In cases where no email address is provided, the rebate will be mailed to you at the address you provided on this form. To receive a rebate under this offer you must submit the original UPC label from the product box, the store receipt, and the completed rebate form together, to the specified address printed on this form, postmarked on or before December 31, 2024. The offer is not valid in conjunction with any other Thermacell promotions, specials, or rebates and is void where prohibited by law or if all requirements are not fulfilled. Thermacell is not responsible for any lost or stolen mail related to this offer. The rebate is limited to a maximum of \$60.00 per household address.

Cette offre de remise par la poste s'applique uniquement aux consommateurs canadiens qui sont âgés d'au moins dix-huit (18) ans et qui ont atteint l'âge de la majorité dans leur état, leur province ou leur territoire de résidence au moment de présenter une demande de remise. L'offre est valide uniquement pour les achats effectués entre le 1er mai 2024 et le 31 juillet 2024 des produits Thermacell énumérés au verso de ce formulaire de rabais. Pour être admissibles, les participants doivent avoir une adresse postale canadienne valide ; les cases postales ne sont pas acceptées. Les demandes de remise doivent porter le cachet de poste au plus tard le 31 décembre 2024. Les rabais seront émis virtuellement par courriel, nécessitant une adresse de courriel valide. Dans les cas où aucune adresse de courriel n'est fournie, la remise vous sera envoyée par la poste à l'adresse que vous avez fournie sur ce formulaire. Pour recevoir une remise dans le cadre de cette offre, vous devez soumettre ensemble l'étiquette CUP originale de la boîte du produit, le reçu du magasin et le formulaire de remise dûment rempli, à l'adresse indiquée sur ce formulaire, portant le cachet de poste au plus tard le 31 décembre 2024. L'offre ne peut être jumelée à d'autres promotions, spéciaux ou rabais de Thermacell et est nulle là où la loi l'interdit ou si toutes les exigences ne sont pas remplies. Thermacell n'est pas responsable de tout courrier perdu ou volé lié à cette offre. La remise est limitée à un montant maximum de 60 \$ par adresse.



**THERMACELL®**

\*Rebate will be in the form of a virtual or physical Visa prepaid card. Card is issued by Meta Bank®, Member FDIC, pursuant to a license from Visa U.S.A. Inc. No cash access or recurring payments. Rebate not redeemable for cash. Can be used everywhere Visa debit cards are accepted. Card valid for up to 6 months; unused funds will be forfeited after the termination date on the prepaid card. Card terms and conditions apply.

\*La remise se fera sous la forme d'une carte prépayée Visa virtuelle ou physique. La carte est émise par Meta BankMD, membre de la FDIC, en vertu d'une licence de Visa U.S.A. Inc. Aucun accès aux espèces ou paiements récurrents. Remise non remboursable pour de l'argent comptant. Peut être utilisée partout où les cartes de débit Visa sont acceptées. Carte valide jusqu'à 6 mois ; les fonds inutilisés seront confisqués après la date de résiliation sur la carte prépayée. Les conditions de la carte s'appliquent.